

ANARCHISTISCHER/CSD 2022

Sonntag, 17 Juli 2022 15-21h+

Mariannenplatz/Kreuzberg Rondell (Kundgebung)

Keine National- und Parteiflaggen. Kein Krieg. Kein Kolonialismus. Keine autoritären Gruppen. Gerne starke Transparente und Schilder, laute Parolen. Glitter und Gedöns.

MORE THAN JUST SAFE
SPACES: WE WANT THE
WORLD!!!

Once again, we're coming together to organize a loud rally as a meeting and networking place for fellow queer anarchists this July 17th from 15-21h in front of Bethanien.

Following in the tradition that started with the Stonewall Riots (the origin of Pride/CSD), we're coming together to discuss current perspectives, network, exchange, and find common grounds to organize and radicalize with like minded anarchist antiauthoritarian queer peeps. Issues like the war, the relationships and intimacy in the queer left scene from an anarchist perspective, increasing anti-trans attitudes, segmentation of the queer scene in Berlin, and the need to build trust in the community have been now in our minds, more than ever and we have the need to wrestle with these thorny topics with others, not isolated off by ourselves.

That's why, as for the last 2 years, we are organising the next Anarchist CSD, and we would like to invite you to come in solidarity with us for a day of political speeches, performances, music, and dancing. We're creating a space to meet other queer anarchists, no matter how do they identify and assert themselves. We aim to provide a safer and a braver space for all of us queers and freaks who often feel we do not belong to the every day of Berlin and who are furthermore marginalized and discriminated against (and for sure not represented by the mainstream politics - not that we even want it!). National, ethnic and religious background, and body (dis)ability do matter in a society where they determine how humanely and respectfully we are treated. Nevertheless, this must not be an obstacle to organise an emancipatory movement based on our common grounds, with all the conflicts and contradictions that might come along.

Let's come together for a common, intersectional and borderless anticolonial struggle against state(s), elites, and governments!!!

The event will be largely translated into German sign language.

Auch dieses Jahr soll es, wie in den letzten 2 Jahren, einen anarchistischen CSD geben, diesmal am 17. Juli von 15-21h auf dem Mariannenplatz vorm Bethanien in Form einer lauten Kundgebung, die als Treffpunkt und Networking-Ort für queere Anarchist*innen dienen soll.

In der Tradition, die mit den Stonewall Riots (dem Ursprung von Pride/CSD) begann, wollen wir aktuelle Perspektiven diskutieren, uns vernetzen, austauschen und eine gemeinsame Basis finden, um uns mit gleichgesinnten anarchistischen antiautoritären queeren Menschen zu organisieren und zu radikalieren. Themen wie Krieg und Gewalt sowie zunehmende Anti-Trans-Einstellungen sind jetzt mehr denn je in unseren Köpfen. Aber auch die Beschäftigung mit den (intimen) Beziehungen aus anarchistischer Perspektive und die Vereinzelung in der queeren linken Szene und die Notwendigkeit, Vertrauen in die und in der Community aufzubauen. Wir haben das Bedürfnis, diese heiklen Themen mit anderen zu reflektieren und nicht jede*r allein für sich.

Deshalb möchten wir euch einladen, solidarisch mit uns zu einen Tag mit politischen Reden, Performances, Musik und Tanz zu kommen. Wir schaffen einen Raum, um andere queere Anarchist*innen zu treffen, egal wie sie sich identifizieren und verorten. Unser Ziel ist es, einen sichereren und offenen Raum für uns und alle Queers und Freaks zu schaffen, die sich oft nicht zum Alltag Berlins gehörend fühlen und die darüber hinaus marginalisiert und diskriminiert werden (und sicherlich nicht von der Mainstream-Politik vertreten werden - nicht, dass wir es überhaupt wollen würden!). Ethno-natio-kultureller Hintergrund und körperliche Seinsweisen sind kritikwürdige aber mächtige Ordnungssysteme, die bestimmen, wie menschlich und respektvoll wir behandelt werden. Dennoch darf dies kein Hindernis sein, um eine emanzipatorische Bewegung auf der Grundlage unserer Gemeinsamkeiten mit all den Konflikten und Widersprüchen, die sich daraus ergeben, zu organisieren.

Lasst uns für einen gemeinsamen, intersektionalen und grenzenlosen antikolonialen Kampf gegen Staat(en), Eliten und Regierungen zusammenkommen!!!

Die Veranstaltung wird weitgehend in deutscher Gebärdensprache übersetzt.

Do you want to know something more about us? / Willst Du mehr über uns wissen?

Website: <https://acsd.noblogs.org/>

or write us an email / oder schreib uns eine E-Mail: acsd@mail36.net